

## Carreteras de Chihuahua, con calificación positiva de Fitch Ratings

Publicado por Ilse González el 20 junio, 2019 

En su más reciente informe, Fitch Ratings ratificó con altas calificaciones a los bonos carreteros emitidos por el gobierno de Chihuahua, incrementando la perspectiva de estable a positiva.

La calificadora otorgó el rango AAA(mex)vra' en escala mexicana, a las emisiones CHIHCB 13 y CHIHCB 13-2; con "Perspectiva de Estable", mientras que a la emisión CHIHCB 13U le ratificó la calificación 'AA+(mex)vra', pero desde la perspectiva estable a positiva.

El informe detalla que dichas calificaciones son el reflejo de la fortaleza de los activos dada su ubicación estratégica y relevancia dentro de la red carretera del país, además del historial operativo largo y favorable que han tenido desde hace más de dos décadas.

Entre los datos más relevantes, Fitch Ratings indicó que debido a la participación significativa de vehículos comerciales en su mezcla de tráfico, su desempeño tiene una correlación elevada al de la economía nacional e internacional.

Finalmente, destacó el hecho de que las cuotas de peaje pueden actualizarse semestralmente a nivel de la inflación, así como los descuentos ofrecidos a quienes adquieren tarjetas de prepago.